

7月8日(火)に広陵中学校内を見学しました。ばら教室の子どもたちの感想です。

今北小5年フィリピン男子

図書室が好きです。いろいろな物語が読めます。おもしろい話、こわい話、悲しい話などいろいろなことが学べます。読んだマンガがアニメ化すると、「見たことある！」と思えるからです。

今北小6年フィリピン女子

被服室が好きです。洋服をつくることが夢です。ずっとデザインを描いているので、デザイナーになりたいです。小さいときからの夢です。今北で、デザインの勉強ができたらいいなと思っています。

今北小6年フィリピン女子

図書室が好きです。本がたくさんあるからです。いろいろな本があって迷ってしまいます。フィリピンには、図書室みたいなのところがあるけど、日本とは同じではないです。広陵中の先生方、見学させてくれてありがとうございました。

蘇南中1年ブラジル女子

図書室が好きです。前は好きじゃなかったけど、今は本を読むのが楽しくなりました。

蘇南中3年フィリピン男子

図書室にはマンガがあります。小さいときに、いつも見ていました。アニメは楽しいです。好きな人はたくさんいると思います。フィリピンには、図書室がないです。